

Oasis – das Kosmetikstudio mit ganz eigenen Akzenten

Es duftet vorweihnachtlich, ein Buddha strahlt Ruhe und Friedfertigkeit aus. Wir betreten oasis, das Studio für Kosmetik, Wellness und Fußpflege. Mit einem „Herzlich willkommen in oasis“, begrüßt uns Heike Sievers in ihrem Studio.

Im November konnte sich Heike Sievers mit ihren Kunden über den zweiten Geburtstag ihres Studios freuen. Oasis hat in Wilster seinen festen Platz gefunden. Die Frage nach dem Geheimnis dieses Erfolgs beantwortet sich beim Weiterlesen.

Der Weg in die Selbstständigkeit ist gerade in der heutigen Zeit kein einfacher, doch Heike Sievers war sich von Anfang an „sicher, das alles klappt, was man mit Herz und Liebe macht“.

Eine Grundeinstellung, die ihre tägliche Arbeit prägt. So hält sie ihren Terminkalender nicht so engmaschig, denn „die Kunden sollen glücklich und zufrieden gehen und nicht das Gefühl haben, dass da nur ein Termin abgearbeitet wird“.

Mehr als eine Dienstleistung

Im Prospekt von oasis heißt es: „oasis – verwöhnen, erleben, genießen.“ Das spricht die Sinne an. Der Kunde soll seine Behandlung genießen und vom Alltag abspannen können. Das Wohlgefühl der Kunden ist für Heike Sievers mehr als die bloße Verabreichung einer Dienstleistung. Der Kunde spürt, dass diese Einstellung genau zu ihr passt. Was ist der besondere Reiz für Heike Sievers an ihrer Arbeit? „Es ist der Umgang mit Menschen, Ihnen etwas geben zu können, nicht nur Produkt und Leistung, sondern, dass sie mir auch vertrauen können, wenn die Seele schwer ist, sie auszuschütten. Und sie wissen, dass alles im Raum bleibt“.

Ein treuer Kundenstamm

Die Kunden von oasis scheinen diese Atmosphäre zu schätzen. Ob Frauen, Männer oder Paare, in den zwei Jahren von oasis hat sich ein treuer Kundenstamm gebildet, mit dem Heike Sievers mittlerweile viele persönliche

Geschichten verbindet.

Ihre Kunden kommen nicht nur aus der Wilstermarsch, sondern auch aus Itzehoe, Wacken, Heide, Bad Bramstedt und Hohenwestedt, der Heimat von Heike Sievers. Neue Kunden erreichen oasis meist durch Mundpropaganda. Nicht selten passiert es, dass die auswärtige Kundin ihre Behandlung in oasis genießt, während sich ihr Mann in Wilster neu einkleidet.

Doch muss die Begleitung ihre Zeit nicht unbedingt in der Stadt verbringen. Eine neue Massageliege mit der Wahlmöglichkeit von 17 Programmen steht zur Verfügung und wird auch gerne zur Entspannung genutzt. Auch viele Kundinnen mögen es, wenn sie während der Kosmetikbehandlung in der Maske liegen, sich dann auf der Massageliege zu entspannen.

Zuckern – die sanfte Methode der Enthaarung

Manche Kunden finden den Weg zu oasis vor allem wegen eines besonderen Angebots: Enthaarung durch Zuckern. „Bei dieser über 5000 Jahre alten Tradition aus dem fernen Ägypten wird eine Zuckerpaste, bestehend aus Glucose, Fructose und Wasser, auf die Haut aufgetragen und dann werden mit einem geübten Handschwung die Haare in Wuchsrichtung entfernt“, erläutert Heike Sievers. Für viele Kunden, die bisher gewachst oder sich rasiert haben, ist diese Methode der Haarentfernung neu. Doch schließlich sind sie schnell von dieser für die Haut besonders schonenden und verträglichen Art überzeugt. „Bei regelmäßiger Anwendung zeigen sich erstaunliche Verbesserungen des Hautbildes“, erläutert Heike Sievers. Zur Enthaarung durch Zuckern weiß sie auch eine lustige Anekdote zu erzählen. Ziemlich zu Beginn von oasis ist ihr einmal der Zucker beim Abziehen von der Haut aus der Hand geflutscht und just in den Haaren der Kundin gelandet. So mussten erst einmal die Haare ausgewaschen werden, bevor weiter enthaart werden konnte. „Noch heute kann ich mit meiner



Heike Sievers bei der Kosmetikbehandlung

Kundin herzlich lachen, wenn wir uns an diese Szene erinnern“, erzählt Heike Sievers.

Hautpflege im Winter

Apropos Haut. Was rät uns die Fachfrau zur Hautpflege in der kalten Jahreszeit? „Während die Haut im Sommer vor zu vielen UV-Strahlen zu schützen ist, braucht sie im Winter Schutz vor Kälte und zu trockener Luft durch Heizungswärme. Ich empfehle eine Fruchtsäurebehandlung für ein gleichmäßigeres und feines Hautbild. So kann die Haut auch andere Pflegeprodukte besser aufnehmen“.

Und welchen Geschenktipp gibt uns Heike Sievers für das Weihnachtsfest? Ganz klar: „Überraschen Sie Ihre Liebste oder Ihren Liebsten doch mal mit einem Gutschein für oasis“ und ergänzt, dass ein Gutschein eigentlich immer passt: „Der Gutschein ist ein beliebtes Geschenk. Einerseits ist er eine Überraschung, andererseits ist man frei in der Wahl des Angebots“.

Die Öffnungszeiten und Angebote

Für Behandlungen in oasis können Termine von Dienstag bis Freitag jeweils von 9 bis 18 Uhr unter Telefon 04823/922288 vereinbart werden. Die Angebote für Behandlungen finden sich in Flyern oder auch im Internet unter www.oasis-wilster.com.

Schließlich ist noch zu erwähnen – wichtig! –, so Heike Sievers, dass es auch im nächsten Jahr wieder Termine für Permanent-Make-up mit Holger Hoffmann, dem Starvisagisten von SAT 1 Blitz, geben wird.